

Liebe Kinder und Jugendliche, Eltern,
Erziehungsberechtigte, Großeltern und Familien der
Schüler*innen,

am **6. Oktober 2024** (im Anschluss an unsere
Veranstaltung zu den Deutschen Tagen) findet um **17 Uhr**
an der **Universität von Ghana** eine
Familientheateraufführung mit dem Titel ***Gizo Gizo: A
Tale from the Zongo Lagoon*** statt. Wir möchten dieses
spannende Theaterstück gerne mit interessierten Familien
und Kindern besuchen und freuen uns darauf.



*Mit fesselnden Erzählungen, bezauberndem Tanz und einer Mischung aus traditioneller und moderner Musik taucht man in die Welt einer faulen, selbstsüchtigen Spinne ein, die die Zongo-Lagune mit einer Goldmine verschmutzt. Als die Fische mit Magenverstimmungen ächzen und die Frösche von Halsschmerzen geplagt werden, hecken Schildkröte und Krabbe einen cleveren Plan aus, um der Spinne eine Lektion zu erteilen und das Chaos zu beseitigen. Die moderne Version der Possen von Kweku Ananse, ***Gizo-Gizo!***, ist eine unterhaltsame Show für Kinder von 3 bis 15 Jahren und Junggebliebene.*

Wir laden Sie um **16.30 Uhr** in **das ETS Drama Studio der Universität von Ghana** ein. Mindestens zwei Lehrer*innen werden bei der Veranstaltung anwesend sein, um die Aufsicht über die Schüler*innen zu gewährleisten, aber auch Sie sind ganz herzlich eingeladen, mit Ihrem Kind mitzukommen.

Die Eintrittskarten kosten **100 GHC pro Person**.

Bitte teilen Sie der Klassenlehrerin bis **Mittwoch, den 2. Oktober** mit, ob Ihr Kind (und Sie) an der Veranstaltung teilnehmen werden, damit wir eine Reservierung vornehmen können.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr GISA-Team



Dear children and teenagers, parents, guardians, grandparents, and families of the students,

On **October 6th, 2024** (following our German Days event) at **5 pm**, a family theater performance titled ***Gizo Gizo: A Tale from the Zongo Lagoon*** will take place at the **University of Ghana**. We would like to attend this exciting theater piece with interested families and children and look forward to it.



*With captivating storytelling, enchanting dance, and a blend of traditional and modern music, it immerses you in the world of a lazy, selfish spider who pollutes the Zongo Lagoon with a gold mine. When the fish groan with upset stomachs and the frogs wince from sore throats, Tortoise and Crab devise a clever plan to teach Spider a lesson and clean up the mess. A modern take on the antics of Kweku Ananse, *Gizo-Gizo!* is a delightful show for 3 to 15-year-olds and the young at heart.*

We are inviting you to join us at the **ETS Drama Studio, University of Ghana at 4.30 pm**. At least two teachers will attend the event to ensure supervision of the students, but you are also welcome to join us together with your child.

The tickets costs **GHC 100 per person**.

Please inform the class teacher by **Wednesday 2nd of October** whether your child (and you) will attend the event so we can make a reservation.

Best regards,

Your GISA Team

